

Replacer l'informatique au centre des services

OPENDEV estime que les applications informatiques doivent être conçues pour vous et avec vous.

Créée en 2004, OPENDEV a façonné son expérience dans le développement informatique, en s'attachant à jouer la carte de l'innovation.

-

La société s'est fait connaître dans le monde de la santé.

ARDAH, ROR, RPU... Ses applications font désormais références dans de nombreuses régions.

De la Bourgogne à la Guyane, en passant par les Pays de Loire ou Provence-Alpes Côte-d'Azur.

Des Agences Régionales de Santé, des établissements hospitaliers, des réseaux, des sociétés scientifiques... ont fait confiance à OPENDEV.

Les projets réalisés mettent les technologies de l'information et de la communication au service de la qualité et de l'efficacité des soins.

OPENDEV travaille ainsi aux côtés des professionnels dans des domaines aussi variés que les urgences, la néonatalogie, la gynécologie-obstétrique ou la cardiologie...

Elle s'est récemment engagée sur le terrain de la mobilité, avec des outils de géolocalisation dédiés aux acteurs du secours .

-

La société a également accompagné de nombreux partenaires institutionnels, dont des collectivités locales.

Elle signe le site web d'une communauté d'agglomération , qui est enrichi de plusieurs modules dédiés à la gestion interne.

Elle a équipé un conseil général d'un outil de suivi des disponibilités dans les établissements dédiés à la protection de l'enfance.

C'est aussi pour un conseil général qu'OPENDEV a conçu un observatoire numérisé de l'habitat.

Ces applications, élaborées en lien direct et constant avec les clients, sont construites pas à pas en fonction de leurs attentes et de leurs remarques.

Pour plus d'informations, [visitez notre site](#) .